開校75周年記念運動会・・・ご参観ありがとう ございました



吾嬬二中 ニュースレター

墨田区立吾嬬第二中学校

令和4年6月1日校長 駒田 るみ子

今年も〈ユニセフ募金〉

多くの**善意**が集まりました! 生徒達の想いに御賛同いただき 心から感謝申し上げます。ありがと うございました!

ユニセフ 66,371円 日本赤十字社 50,227円 (ウクライナ人道危機支援)

合計116,598円

募金から広がり、つながる想い ~二中生の思いが地域の方へ~

生徒たちの募金の様子が東京新聞に掲載されました。

実はこの記事から、さらに嬉しいことがありました。どのように募金をしようかなと考えていた地域の方が(二中卒業生)がお子様お孫様の思いも一緒にと、募金に協力してくださり本校まで届けてくださったのです。

大変ありがたく、また、地域の温かな 声援を感じた次第です。生徒達も大変 喜んで、達成感を感じることができま した。それと同時に報道の力も感じさ せてくれる出来事でした。



つながりそして積み重ね

校長 駒田 るみ子

5月は盛りだくさんの一ヶ月でした。その一つ一つがよい方向へとつながっていくことへの感謝をお伝えしたいと思います。

まず保護者の皆様に関してですが、本校PTA活動に御 賛同、ご協力をいただき、令和5年度の組織作りが行われ ました。早速活動が始まり、運動会では役員の方に、受付 や誘導など運動会の円滑な進行にご協力をいただきまし た。心から感謝申し上げます。

組織作りという点では、生徒たちも生徒総会が行われ、学年委員会をはじめ各委員会、中央委員会、宿泊行事の実行委員会などが、活発に活動が行われています。中学生の言葉には時々はっとさせられますが、生徒総会の時に給食委員会から「プラス α の働きをする」という言葉がありました。決められたことだけでなく「プラス α 」ができるようになったら本当にすばらしい仲間・学校になります。私達教職員も心掛けたいと思いました。

さて、そんな令和4年度のスタート間もない5月半ばに、「開校75周年記念運動会」が実施されました。感染症対策を施した中、生徒たちは精一杯の演技を披露しました。小さな工夫が詰まっていましたし、何より、誰一人手を抜かずに全力で取り組んでいたことがすばらしかったです。運動会の後に、一人の失敗をみんながカバーしている様子や、一人の喜びをみんなの大きな充実感にしている様子を見て、大成功に終わったことを確信しました。

この成功が、学校内では日々の授業だけでなく、野外体験や修学旅行の充実にもつながったと思います。また、みなさんの頑張りに地域の方からは多くの声援をいただきました。心から感謝申し上げます。一つ一つがよい方向へとつなが



るように、しっかりと積み重ねさせたいものです。さらなる「新しい生活」を目指して充実させていこうと思いますので、今後ともよろしくお願いします。

お知らせ 6月25日は道徳授業地区公開講座です。

AWARD-WINNING

○女子バレーボール部 墨田区春季交流大会 優 勝

〇ソフトテニス部 墨田区春季交流大会 **女子団体戦:第3位**



☆開校75周年記念運動会

吾嬬二中のホームページです。ご活用ください。

5月15日(日)に、開校75周年記念運動会を開催しました。ご参観いただいた保護者の皆様には、 最後まであたたかい拍手や励ましの言葉をかけていただき、生徒たちはさらに自信を深めることができ たと思います。ありがとうございました。







☆募金活動

5月10日(火)~15日(日)の 期間、生徒会役員とボランティア防災 部が、募金活動を行いました。多くの 方々に御協力をいただき、募金活動を した生徒たち全員がやりがいのある 活動になりました。御協力ありがとう ございました。





墨田区より感謝状をいただきました

☆野外体験活動(1年生)





5月19日(木)~20日(金)の2日間、野外体験活動で山梨県に行きました。自然豊かな環境に感動し、多くのことを学んだ2日間になりました。

☆修学旅行(3年生)

・ 5月 28 日(土)~30日(月) の3日間、修学旅行で奈良・県・京都府に行きました。中 学校に入学して初めての宿・泊行事でしたが、事前の計画・をしっかりと立てて充実した修学旅行になりました。





